

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, Segala puji bagi Allah yang tak henti-hentinya melimpahkan rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “**Kerja Sama Tim, Kompetensi dan Motivasi Berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja (Studi pada PT Dilar Lintas Raya Kota Tasikmalaya)**” sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, yang dinantikan syafaatnya di yaumul akhir nanti.

Adapun tujuan tesis ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister pada Program Studi Manajemen konsentrasi Manajemen Sumber Daya Manusia. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna, mengingat terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Selama penyusunan tesis ini, penulis telah mendapatkan banyak bantuan, bimbingan, saran, doa serta dukungan baik secara moril maupun materil yang sangat berarti bagi penulis. Dalam penyusunan tesis ini, tidak terlepas dari keterlibatan banyak pihak yang dengan ketulusannya telah memberikan dukungan, arahan, bimbingan, motivasi dan doa bagi penulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa terimakasih terutama kepada Bapak Dr. H. Enas, SE., MM. selaku pembimbing I yang telah memberikan masukan sehingga terselesaikannya tesis ini, dan Ibu Dr. Hj. Aini Kusniawati, MM. selaku pembimbing II yang telah memberikan masukan dalam menyelesaikan penyusunan tesis ini. Tak lupa pula ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penyelesaian tesis ini, terutama kepada:

- a. Bapak Prof. Dr. Dadi, M.Si., selaku Rektor Universitas Galuh
- b. Bapak H. Yat Rospia Brata. M.Si., sebagai Direktur Pasca Sarjana Universitas Galuh.
- c. Segenap dosen dan staff TU Program Pascasarjana Universitas Galuh Ciamis yang telah memberi kuliah sebagai bekal bagi penulis, sehingga dengan bekal tersebut penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
- d. Terima kasih tiada bertepi penulis ucapkan kepada Ayah dan Ibu yang tiada hentinya mendoakan, memberikan kasih sayang dan memberi semangat kepada penulis dan telah banyak berkorban selama penulis menimba ilmu..
- e. Teman-teman sejawat yang telah banyak membantu dan memberi motivasi kepada penulis untuk mengikuti kuliah Program Pascasarjana Universitas Galuh.
- f. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu baik moral maupun materil dalam penyelesaian penelitian ini.

Penulis menyadari tesis ini masih jauh dari kesempurnaan.Oleh sebab itu, penulis berharap adanya kritikan dan saran dari berbagai pihak yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Akhir kata, Semoga Allah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua, serta memberikan balasan kebaikan kalian semua. Penulis berharap tesis ini dapat memberi manfaat bagi kita semua.

Ciamis, Juni 2024

Penulis,